
Rückblick 100-Jahre Verein Segeberger Kegler v. 1924 e.V. (VSK)

2024  stand  ganz  im  Zeichen  des  100-jährigen  Geburtstags.  Zwei  Verbandstage,  ein
Betriebsturnier,  ein Empfang und ein sportlicher Wettbewerb, bildeten einen würdigen
Rahmen. 

Am 20.04.2024 fand der Verbandstag des Schleswig-Holsteinischen-Sportkegelverband (SHKV)
statt.  Über 50 Delegierte versammelten sich auf unserer Kegelsportanlage. Tische und Stühle
wurde gerückt. Kaffee, Kuchen und Kaltgetränke wurden bereitgestellt.  Stefan Heinrich wurde
mit der goldenen Ehrennadel des SHKV ausgezeichnet. Überreicht von Uwe Oldenburg, für seine
langjährigen ehremamtlichen Tätigkeiten. 

Am 02.06.2024 fand auf unseren Bahnen das 7.te Betriebsturnier statt. 9 Mannschaften spielten
um Medaillen und großartige Preise. Die von Holger Gripp organisierte Mega-Tombola, (sie lief
während der gesamten Veranstaltungsreihe) wurde zu einem Riesenerfolg. 

Am 17.Juni 2024 fand der Verbandstag des Kreissportverbandes Segeberg e.V. (KSV) statt. Wieder
mussten Tische und Stühle gerückt , Getränke bereitgestellt und ein kleiner Imbiss organisiert
werden.   Diesmal waren über 130 Delegierte zu versorgen.  Mit dem Ehrenteller ausgezeichet
wurde unser 2. Vorsitzender Holger Gripp für seine langjährige Tätigkeit als Vorsitzender des
Kreiskeglerverbandes Segeberg, überreicht vom 1. Vorsitzenden des KSV Holger Böhm.  Unter
den  Gästen  befand  sich  der  Bundestagsabgeordnete  Bengt  Bergt,  der   Präsident  des
Landessportverbandes  Schleswig-Holstein  Hans-Jacob  Tiessen,  der  Schleswig-Holsteinische
Landtagsabgeordnete  Ole Plambek und  der Landrat des Kreises Segeberg Jan Peter Schröder.

Am 30.06.2024 (wie treffend, vor genau 100 Jahren wurde der VSK aus der Taufe gehoben) hatte
der VSK zum Empfang geladen.  Unter den über 50 Gästen weilten auch der Landrat des Kreises
Segeberg Jan Peter Schröder, der Bürgermeister der Stadt Bad Segeberg Toni Köppen, der 1.
Vorsitzende des Kreissportverbandes Segeberg Holger Böhm  und die ehemaligen Vorsitzenden
Udo  Dewitz  und  Dieter  de  Vries.  Neben  den  Grußworten  vom  1.  Vorsitzenden  Wolfgang
Friederichsen, dem Landrat,  dem Bürgermeister, von Dieter de Vries (nach vielen Jahren mal
wieder  in  der  Kegelhalle:  Ich  habe  mich  gefühlt  als  wenn  ich  nach  Haus  gekommen  wäre)
überreichte Holger Böhm unserem 1. Vorsitzenden den Ehrenteller des KSV. Für 30 Jahre war er
Kreissportwart,  nebenbei und danach war er in anderen Funktionen tätig und seit  2015 ist er
Vorsitzender  des  VSK.  Zur  Stärkung  gab  es  belegte  Brote  und  für  Kurzweiligkeit  sorgte  die
Kreismusikschule Segeberg mit ihren Musikeinlagen (Querflöte).  Am Nachmittag hatte der VSK
einen Tag der offenen Kegelhalle veranstaltet. Großartige Presseberichte in Basses Blatt, in den
Lübecker  Nachrichten  und  der  Segeberger  Zeitung machten  auf  unser  Jubiläum und  auf  die
Veranstaltung   aufmerksam.  Die  Verteilung  von  Flyern  in  der  Stadt  sorgte  zusätzlich  für
Bekanntmachung.  Wir  hatten  einen  regen  Zulauf,  auf  allen  Bahnen  wurde  sich  im  Kegeln
versucht.         

Der  06.07.2024  bildete  mit  seinem  spaßig-sportlichen  Rahmen,  anschließendem  Grillen  und
feiern bis zum nächsten Tag den Abschluss. 44 Keglerinnen und Kegler, ebenso viele Gäste, aus
ganz Schleswig-Holstein, Hamburg, Bremen, Niedersachsen und gar aus Dänemark haben daran
teilgenommen.  

Fazit:  Uns ist  es  gelungen,  einen würdigen Rahmen,  zum 100-jährigen  Bestehen  des  VSK zu
schaffen. Es war anstrengend und zeitintensiv. Aber es hat sich gelohnt. 

Beteilitgt waren: der Vorstand, das Orgateam: Holger, Carina++, Bine, Ali, Christian und die vielen fleißigen
Unterstützer:  Stefan, Birthe, Chrissi+, Nils,  Alexandra, Gunnar, Michel, Laura, Katta, Martin, Udo, Herbert,
Winfried, Larissa und Lars  


